

Turnierwochenende in der Residenz Münster

Am vergangenen Wochenende fanden Sonderklassenturniere verschiedener Altersklassen im Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ statt und begeisterten Aktive und das Münsteraner Publikum.

Am Samstag begann der Turniertag zunächst mit der Senioren IV S-Klasse, die von Armin und Ute Walendzik aus Brühl gewonnen wurde. Dr. Axel und Eva Tobüren von der Residenz erreichten bei 20 Paaren das Semifinale und konnten sich über einen 9. Platz freuen. In der Senioren III S-Klasse ging der klare Sieg nach Bergheim an Detlef und Irene Jopp.

Tänzerischer Höhepunkt dieses Turniertages war sicherlich das Senioren II S-Klassen Turnier, bei dem Claus und Britta Halfmeier, amtierende dreifache Landesmeister, und die Drs. Dirk und Doris Wetterkamp die Farben der Residenz vertraten. Halfmeiers dominierten deutlich das Feld. Mit allen gewonnenen Tänzen und allen Bestwertungen im Finale konnten sie sich freudestrahlend auf das oberste Treppchen stellen. Einen klaren dritten Platz erkämpften sich Wetterkamps und erstiegen damit ebenfalls das Treppchen. Das abschließende Senioren I S-Turnier wurde von Kim und Silke Bartels aus Wolfsburg gewonnen.

Am folgenden Sonntag verließen in der Senioren IV S- Klasse Gerhard und Borghild Delvendahl aus Müllheim als Sieger das Parkett. Dr. Axel und Eva Tobüren von der Residenz Münster belegten diesmal sogar einen geteilten Anschlussplatz an das sechspaarige Finale.

Gewinner in der Senioren III S- Klasse waren wie am Vortag Detlef und Irene Jopp.

Sowohl Halfmeiers als auch Wetterkamps stellten sich als clubeigene Paare erneut auch an diesem Tag der Konkurrenz und beide demonstrierten eindrucksvoll ihre gute Kondition. Wie am Vortag setzten sich Halfmeiers souverän an die Spitze des Feldes und Wetterkamps errangen den dritten Platz. Zum Abschluss des Turnierwochenendes gelang es Kim und Silke Bartels aus Wolfsburg erneut, in der Senioren I S einen Turniersieg zu erringen.

Nicht nur in sportlicher Hinsicht kann „Die Residenz Münster“ auf ein äußerst zufriedenstellendes Wochenende zurückblicken – Aktive wie Zuschauer sind sich einig, dass man sich schon auf das nächste Senioren S-Klassen-Meeting im Oktober freuen kann.

20.4.2008

Elisabeth Striegan-Böhm